

みんなの遊び場 自分の責任で 自由に遊ぶ 7/27(土)~7/29(月)

「休日、子どもたちが集まって、自由にのびのびと遊んでほしい。そんなみんなの遊び場を作ろう!」という願いのもと、平成18年から始まった取り組みです。特に浮島で行われた「夏休み みんなの遊び場」は、下諏訪ならではの素晴らしい企画です。下諏訪の自然の中で、子どもたちは思い思いに体を使って精一杯遊んでいました。まだ参加されていないご家庭、来年は是非どうぞ!



水生生物の観察



浮島川遊び



来年参加されたいご家庭へ

- ・送り迎えは、お家の方が判断してください。
- ・一人で心配なお子さんには、付き添ってください。

問い合わせ先

下諏訪町教育こども課子育て支援係
☎ 27-1111 (内線715)

うき島で、水生生物の観察をしました。最初はうまくとれなかったけど、先生が「まず川にのみを入れて、前の石をどかして、しばらくまてばいいよ」と教えてくれたので、そのとおりにしたら、うまくとれました。

一ばん最初に見つけた水生生物は、カワゲラです。ヤゴにいていました。細くて水がにこっていた所で見つけました。つぎに見つけたのは、ガガンの幼虫です。ウネウネしていて、気持ち悪かったです。そのつぎには、貝がらがついた水生生物を見つけました。さわっても、体がなかなか出て来ませんでした。でもしばらく観察していると、ゆっくり体が出て来たので、とてもびっくりしました。いろいろな水生生物がいて、おもしろかったです。

下諏訪北小 二年 田島 優大



シippoのたまご



シippoのたまご

ぼくは、みんなの遊び場に参加しました。最初に水の中の生き物をさい取して、かんさつしました。初めて見る生物にさわる事ができておもしろかったです。

次に水遊びをしました。うき輪を借りて川を下りました。予想できない動きをして流れて行くので、やるたびにちがう向きになって楽しかったです。川の水はつめたいので、ずっと入っていられなくて、水鉄ほうで遊んだり、シャボン玉遊びをやったりしました。周りの友だちも楽しそうにはしゃいでいました。

お昼には楽しみにしていたカレーを、向陽高校のお兄さん、お姉さんや南小の子といっしょに食べました。

今回みんなの遊び場に参加して、ふだん会う機会がない人とも交流がもてよかったです。また来年も参加したいと思います。

下諏訪北小 四年 堀内 崇良

七月二十七日に、「夏休みみんなの遊び場」がありました。楽しかったことは、三つあります。

一つ目は、川遊びです。うき輪で流れて、水が冷たくて気持ちよかったです。とびこんだりもして楽しかったです。二つ目は、シャボン玉遊びです。石けんのえきにつけて、いきを「ふう」とふきかけると、大きなシャボン玉ができてうれしかったです。三つ目は、石のペンダント作りです。自分で石をえらんで色をぬりました。きれいなペンダントができてよかったです。

お昼はんにカレーを食べました。いっぱい食べました。すごくおいしかったです。まわりがすごくわいわいしてにぎやかでした。すごくいっぱい楽しいことができて、いっぱい遊べてうれしかったです。また来年も来たいです。

下諏訪南小 四年 宮坂 優里奈